
2012/2/24（金） 

六葉会 常任幹事会 （第 10 回） 議事録 

 

日 時：2012 年 2 月 24 日（金）19 時～ 

場 所：母校ラウンジ 

出席者：吉沢壽朗(3)･田野井一雄(7)･加茂征行(8)･島根正隆(9)･石井眞一(18)･蒲谷茂(19)･野澤一良(20) 

伊藤由季子(23)･荒井直彦(25)･萩原孝(26)･鬼嶋雄三(27)･近田裕信(28)･髙橋浩司(30)･甲斐深雪(31) 

中田努(34)･秋吉和史(35)･加藤眞道(35)･芹田祐一(44)･門脇美有紀(49)･野澤玖実子(57) 

敬称略 20 名 

１．会長挨拶  永野会長欠席のため島根副会長 

   年度末でいろいろ大変ですが、次年度に向かっての方向性などよろしくお願いします。 

 

２．来賓ご挨拶   ご都合により欠席 

 

３．学校より  中田先生より 

 この春の新入学予定者が定員を超えて 210 名となりました。野澤幹事長の手配でオフィシャルの校歌の CD を

いただき学校に渡しました。ありがとうございました。 

 

４．前回議事録の確認 

配布資料の他、幹事長より会報の初校と横地康子(32)さんのリサイタルのパンフレット・後援会発足の 

ご案内兼入会申込書が回覧・配布されました。 

  ・常任幹事会（1月 20 日）  承認（一部文字使いの訂正あり） 

  ・第 9回常任幹事会の件で会長からメッセージを披露。（髙橋副会長） 

    「1 月 20 日に行われた常任幹事会で議事運営の運びの悪さがありましたことをお詫び申し上げます。 

また、会議中、特に 6 回生の加藤さんに対し不快な思いをさせたことと思いますが、会を代表してお詫びい

たします。本件は、私をはじめ三役会として反省し、今後このようなことの無いよう努力をして参るつもり

です。常任幹事の皆様のご理解をお願いすると共に今後ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。」 

  ・役員選考委員会（1月 24 日）（以下報告事項） 

 

５．報告事項 

  ・役員選考委員会より 石井委員長欠席のため中田副委員長から報告 

 1 月 24 日に第 3回役員選考委員会を実施しました 

    1 月 24 日第 3回役員選考委員会が行われ議事録の通り候補を決定しました。 

    任務を終了し、役員選考委員会は、解散致します。詳細については、協議事項のところでお話しします。 

  ・合同同窓会 2 月 7 日 新年会（萩原副幹事長） 

    2 月 7 日(火)第 5回幹事会が新年会を兼ねて「驛の食卓」で行われました。 

学校法人の理事の方々の出席もありにぎやかに行われました。 

髙橋、萩原、鬼嶋が出席。総勢 29 名の出席でした。 



  ・会報について 進捗状況など（野澤幹事長）  

    会報作成も佳境に入ってきました。 

  ・アワードについて（髙橋副会長）ピンバッヂを回覧 

    「人になれ 奉仕せよ」の学院建学の精神に基づき、他の生徒の良い所を表彰するアワード活動を、 

生徒主導で行われることを祈念し、働き掛けてきました。しかし、中々進んでいかないので、 

いいきっかけになればとの思いから、今年度の卒業生で皆勤の生徒に対し、六葉会でピンバッヂを作成し、 

さしあげることとなりました。渡し方は、卒業式は礼拝なので、その時は渡せないのですが、終了後、 

他の生徒の前で渡してもらえることとなりました。 

  ・ホームページについて 恩師の動画など（野澤幹事長） 

    相川先生の動画を UP しました。海外からも好評のメールが届いてます。 

６．協議事項 

  ・次年度役員選考について（野澤幹事長） 委員会人員配置について 

    現在も各委員会は存在するが、なかなか委員会として活動ができていません。 

しかし、今年度、全ての学年幹事の皆さんに意向確認させて頂き、自己申告により常任幹事となって 

いただいたので、基本的にはすべての常任幹事がどこかの委員会に所属していただき、委員会活動を活性化

したいと考えています。そこで、本日出席の方は、ご希望を伺わせて頂きます。 

以下、出席の常任幹事の希望 

 卒業生支援委員会 

  吉澤壽朗、加茂征行、鬼嶋雄三、加藤眞道、芹田祐一、門脇美有紀、野澤玖実子 

 母校支援委員会 

  荒井直彦、甲斐深雪、中田努、秋吉和史 

 企画委員会 

  伊藤由季子、近田裕信 

 会報委員会 

  石井眞一 

また本日欠席の方々については三役に一任いただきたいと思います（承認）。 

    また学校法人の評議員については、会長と副会長の二名となっているが、蒲谷副会長候補が多忙なため 

髙橋副会長としたい。 

合同の代議員は今年度の六葉会常任幹事会への出席率を勘案し以下の方を推薦します。 

島根・蒲谷・髙橋・萩原・高石・近田・甲斐・横地・ 

また、合同同窓会幹事はその内、島根・蒲谷・髙橋・萩原・としたいと思います。（承認） 

  ・アルバムデジタル化（髙橋副会長） 会員向けの新しいサービスについて  

    約 2600 カットのデジタル撮影が完了し、予算の件も前回までの通り合計 50 万円以内で済ませた。 

今後は、六浦祭の六葉会の部屋での閲覧も PC や iPAD のようなもので可能になる。 

また、このデータを利用してホームページで閲覧を可能にするなどの会員向け新しいサービスも考えたい。

セキュリティの問題もあるのでシリアルナンバーなどの発行で対応する。 

そのための予算として 10 万円ほど考えたい。 

       セキュリティ対策をとっても何かの問題が起きる可能性があるのでホームページへの掲載は 



やめた方がいい（鬼嶋） 

卒業アルバムなので学校の承認が必要（中田） 

基本的にはアルバムは皆さんが持っているものでホームページで見るのはどうか（吉沢） 

    慎重論も多いのでホームページに掲載するかどうかの件も含めデジタルデータを使った新しいサービスに 

ついて次回以降の検討とする。 

  ・次年度事業計画と予算案（野澤幹事長） 

    この 2年間活動が活発でしたので、次年度から 2年間に限定して積立金を取り崩し、 

積極的に新たな活動を展開したい。 

  ・後援（協賛）チェックシートについて（髙橋副会長）見本配布・「名義後援・資金協賛申請書」 

    記入日→申請日  

受領人・受領日記入欄を追加  

該当事業等の開催日時記入欄を追加 

    チェックするのは誰か？  

用紙は HP からダウンロードするようにしてはどうか。 

    いろいろと意見も多いので今後も継続審議とする。（承認） 

  ・活動維持会費の払込票の回覧について 

    毎年振込票に何らかのコメントがあり中には意見として対応すべき事もある。 

今までは会計担当と時に幹事長止まりだったが、常任幹事で確認し、必要に応じて対応できるように 

することを考えたい。 

この件も今後継続的に検討していきたい。（承認） 

7．今後の日程など 

    ・卒業式   3 月 1 日（木）午前 10 時より 母校礼拝堂 

    ・合同同窓会 3 月 6 日（火）午後 6時 30 分より 三春台 

・三役会   3 月 12 日（月）午後 7時より 能見台ロイヤルホスト 

・常任幹事会 3 月 16 日（金）午後 7時より 母校会議室 

・三役会   3 月 28 日（水）午後 7時より 母校ラウンジ室  

・評議員会  3 月 31 日（土） 

・三役会   4 月 13 日（金）午後 7時より 能見台ロイヤルホスト 

    ・常任幹事会 4 月 19 日（木）午後 7時より 母校会議室 

    ・総会    5 月 19 日（土）日程は調整中 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との協議会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で回覧 


